

concurso ahora y consigue una **XBOX 360**



ep europa press
www.europapress.es

Martes, 2 de octubre 2007

Usuario Password

- NACIONAL
- INTERNACIONAL
- ECONOMÍA
- EPSOCIAL
- DEPORTES
- GENTE
- CULTURA
- SALUD
- INNOVACIÓN
- LENGUAS
- OTR Press
- BLOGS
- COMUNICADOS

Andalucía

Almería | Cádiz | Córdoba | Granada | Huelva | Jaén | Málaga | Sevilla | Innova

Granada.- La UGR convoca el III Premio Francisco Ayala de traducción para estudiantes universitarios

GRANADA, 1 Oct. (EUROPA PRESS) -

La Fundación Francisco Ayala, la Facultad de Traducción e Interpretación y el Servicio de Traducción Universitario de la Universidad de Granada (UGR) han convocado la III edición del Premio Francisco Ayala para potenciar los aspectos creativos de la traducción, dirigido a estudiantes universitarios.

El premio, al que podrán concurrir concretamente los estudiantes matriculados en segundo y tercer ciclo de los planes de estudio de las distintas universidades españolas durante el curso académico 2006-2007, quiere ser un homenaje a una de las facetas menos conocidas del escritor Francisco Ayala: la de traductor y teórico de la traducción, según informó la UGR en un comunicado.

Los textos originales, de entre 1.500 y 3.000 palabras, deberán tener unidad de sentido. Se traducirán al español desde el inglés, el francés, el alemán o el árabe. El traductor los elegirá entre textos publicados e impresos en la lengua de partida, e inéditos en la de llegada.

En esta edición, las traducciones partirán de cuentos o novelas que puedan englobarse bajo el concepto 'literatura fantástica', entendida como aquella en la que no se establece una demarcación clara entre el sueño y la realidad, lo cotidiano y lo sobrenatural, la razón y la locura.

El ganador recibirá 900 euros y habrá un accésit de 300 euros que, en caso de concederse, no podrá corresponder a una traducción cuya lengua de origen sea la misma que la del primer premio. El plazo de presentación de las traducciones acaba el 15 de octubre de 2007 a las 14.00 horas.

El ganador de la primera edición del Premio Francisco Ayala fue Jesús García Ruiz, de la Universidad de Málaga. El año pasado el premio lo obtuvo Julio de los Reyes Lozano, licenciado de la Facultad de Traducción de Granada y alumno del Máster oficial en Traducción e Interpretación.

Imprimir Enviar Comparte esta noticia:

Suscríbete a las noticias de esta sección:

RSS

MÁS NOTICIAS

06:13 Sevilla.- Empleados de Aernnova se reúnen hoy con el delegado de Innovación para que medie ante el conflicto laboral

SEVILLA, 2 Oct. (EUROPA PRESS) - Los trabajadores de la planta de Sevilla de la empresa aeronáutica Aernnova --antigua Easa del Sur-- se reunirán hoy con el delegado provincial de Innovación de la Junta en Sevilla, Francisco Álvaro, para pedirle que medie ante la empresa para solucionar el conflicto laboral y terminar con la huelga indefinida, iniciada ayer por los empleados, ante la ausencia de equiparación salarial con sus compañeros de otras plantas ubicadas en otros puntos de España y en protesta por la falta de acuerdo con la compañía. >

05:55 Granada.- La Alhambra abre hoy las puertas del interior de la Torre de la Vela en el espacio del mes

GRANADA, 2 Oct. (EUROPA PRESS) - El Patronato de la Alhambra y Generalife abre hoy las puertas del interior de la Torre de la Vela, considerado como uno de los símbolos más destacados del monumento y de la propia ciudad de Granada, para que los turistas que lo deseen puedan conocer una vivienda que tradicionalmente ha sido conocida como 'La Velera' y que ocupa toda la superficie de la tercera planta, en el espacio del mes. >

19:53 Málaga.- Sucesos.- Fallece un albañil en Antequera al precipitarse al vacío en la obra en la que trabajaba

ANTEQUERA (MÁLAGA), 1 Oct. (EUROPA PRESS) - Un albañil falleció esta tarde en el municipio malagueño de Antequera al precipitarse al vacío en la obra en la que se encontraba trabajando, según informaron fuentes del Servicio Emergencias 112 Andalucía. El aviso se recibió a las 18.00 horas desde la calle Galdopar de la localidad, donde se encuentra ubicada la obra, añadieron las mismas fuentes en declaraciones a Europa Press. >

19:53 Jaén.- Correos dice que el servicio mejoró en los últimos años con 16 nuevos carteros y una inversión de 4,5 millones

JAÉN, 1 Oct. (EUROPA PRESS) - Correos afirmó hoy que el servicio postal en la provincia de Jaén "ha mejorado en los últimos años, gracias a las medidas adoptadas por la empresa, en cuanto a aumento de la plantilla y mejora de las infraestructuras postales". Además, destacó "la inversión de 4,5 millones de euros para adecuar locales". >

Buscar sólo en esta sección



- Más Noticias
Más Leídas
- Jaén.- PGE.- El PSOE pone en marcha una campaña para dar a conocer la inversión destinada a la provincia
 - El precio medio de la vivienda en Andalucía desciende un 2,9% en el tercer trimestre, según Fotocasa
 - Granada.- La UGR convoca el III Premio Francisco Ayala de traducción para estudiantes universitarios
 - Cádiz.- La Diputación recibe un proyecto de alfabetización de mujeres saharahuis
 - Jaén.- Medio Ambiente convoca un concurso de cuentacuentos para fomentar el reciclaje en 24 colegios
 - Cádiz.- Innova.- La Junta incentiva con 1,4 millones seis proyectos empresariales en Jerez, Sanlúcar y El Puerto
 - Sevilla.- Un documental de la Hispalense, seleccionado para competir en el XXIV Festival de Cine de Bogotá
 - Granada.- Diputación entrega una promoción de 48 nuevas viviendas de protección oficial en Almuñécar
 - Granada.- La Alhambra abre mañana las puertas del interior de la Torre de la Vela en el espacio del mes
 - Sevilla.- Sucesos.- Detenido un joven que intentaba vender CD y DVD falsos en el centro de la capital
 - Almería.- El CSIC anida 80 huevos de tortuga boba en playas vírgenes de Cabo de Gata y suelta diez ejemplares de un año
 - Huelva.- Refinería NO ve "sorprendente" que el Grupo Gallardo pida agua para la refinería Balboa sin contar con la DIA
 - Sevilla.- PGE.- Monteseirín garantiza aportaciones estatales para Fibes y alerta del "show" de la provincialización
 - Educación dedica el curso al aniversario de la Generación del 27, rescatando a las poetisas "que no salieron en la foto"
 - Cádiz.- La Junta invertirá 9,3 millones de euros en la iniciativa de turismo sostenible de la Sierra de

[Seguros Granada](#)

Caser - La compañía de confianza de las cajas de ahorros.

[Traductor gratis](#)

Traduce del inglés al español con la nueva barra de Google